

Traité de paix avec le Japon

Le 16 mars, répondant à une question posée par M. Howard C. Green, député conservateur-progressiste de Vancouver-Quadra, M. Pearson a déclaré: « À la Conférence de Colombo, nous avons discuté les principes dont pourrait s'inspirer et les dispositions que pourrait renfermer un traité de paix avec le Japon, advenant une conférence de paix à cette fin. Ces discussions ne sont pas terminées et il a été convenu de les confier, sur le plan officiel, à nos spécialistes en la matière ».

L'enlèvement des enfants grecs

Le 21 mars, à une demande de M. Donald Fleming, député conservateur-progressiste de Toronto-Eglinton, M. Pearson a répondu: « De tous les actes pervers et néfastes commis par les francs-tireurs communistes en Grèce et dans le sud-est de l'Europe, l'enlèvement des enfants grecs vers les pays communistes est sans aucun doute le plus odieux ».

Organisation mondiale de la santé

En réponse à une interpellation de M. Donald Fleming, député conservateur-progressiste de Toronto-Eglinton, M. Pearson a déclaré, le 21 mars, ce qui suit: « L'augmentation des prévisions de dépenses de l'Organisation mondiale de la santé ne tient aucunement, à mon avis, à ce que l'U.R.S.S. et les États satellites se sont retirés de l'Organisation. Elle s'explique par la décision prise à la dernière assemblée de l'Organisation mondiale de la santé, tenue en juin 1949, d'augmenter le fonds de roulement de l'Organisation ».

Commission mixte internationale

Le 16 mars, le premier ministre, M. Saint-Laurent, a fait la déclaration suivante en réponse à une demande de M. F. E. Lennard, député conservateur-progressiste de Wentworth: « Si les États-Unis et le Canada approuvent et ratifient l'Accord de 1941 sur les Grands lacs et le bassin du Saint-Laurent, c'est à la Commission des Grands lacs et du bassin du Saint-Laurent créée aux termes de l'accord, et non pas à la Commission mixte internationale, qu'incomberont les tâches relatives à la canalisation du Saint-Laurent ».

Lignes aériennes Trans-Canada

En réponse à une demande de M. G. K. Fraser, député conservateur-progressiste de Peterborough-ouest, le ministre du Commerce, M. C. D. Howe, a déclaré: « Le Président des États-Unis a signé un permis autorisant Air-Canada à effectuer des escales de trafic à Tampa (Floride) sur la route de Nassau et de la Jamaïque ».